

# VEREINSFAHRT zum 6.GARDASEE-Marathon mit Teilnahme am 1. GARDA-RUN 30 Km und am 2. GARDA-RUN 15 Km

Am Freitag den 12.10.2012 um 07:00Uhr morgens starteten wir unsere Vereinsfahrt mit über 38 Vereinsmitgliedern und 4 Gästen zum GARDASEE-RUN mit Ziel Riva del Garda Hotel Benacus. Unser Busfahrer wie immer Axel Bauer mit der Firma Lambert Reisen hat uns auf den Weg gebracht. Die Fahrt ging über Colmar in Frankreich in die Schweiz wo wir in Pratteln unser deftiges Vereins-Frühstück zu uns genommen haben (wie immer) mit Lyoner, Käse, Kuchen und Sekt ...und guter Laune!

Gestärkt fuhren wir weiter nach Italien dann am Gardasee vorbei mit Traumhafter Strecke wo wir ca.um 19.00Uhr am Ziel eintrafen.

Nach der Zimmerverteilung und kurzem Frischmachen wurde ein gemeinsames Abendessen mit gemütlichem Ausklang verbracht...

Samstag den 13.ten Oktober war nach sehr gutem Frühstücksbuffet erst um 10.00Uhr Abfahrt um den Gardasee; was mit dem Bus ein Abenteuer wegen der Enge und niederen Tunnels für unseren Busfahrer war; Richtung Limone zur Besichtigung und zum Abholen der Startunterlagen für die Läufer was auch nach kurzen Schwierigkeiten seitens des Veranstalters wunderbar geklappt hat!

Nach längerem Rundgang mit Kaffee usw. fuhren wir von Limone zurück nach Riva del Garda wo wir Teile der Laufstrecke schon begutachten konnten und es gab auch viele Eisdielen die besucht werden wollten!

Nach ausgiebigem Abendessen und etwas kürzerem Umtrunk wurde früher wie sonst das Bett aufgesucht weil es morgens ja früh raus ging.

Sonntag der 14.10 stand ganz im Zeichen der Läufer, da es verschiedene Startorte gab wurde um 6.00 gefrühstückt und um 6.45Uhr war für die Marathonläufer und 30KM Läufer schon Abfahrt da die Strecke später gesperrt wurde, was für Busfahrer Axel eine Herausforderung bedeutete. Da er die 15 KM Läufer und Zuschauer um 7.45Uhr zum Start nach Torbole bringen wollte....was auch alles sehr gut klappte ein Lob für AXEL danke...

Die Nichtläufer also Fans und Zuschauer fuhren dann weiter mit zum Zielort nach Malcesine wo eine Fanmeile an der Hauptstraße mit Musik, Bonbons und Getränken eingerichtet und auf die Läufer gewartet wurde.

Dank an die Fans die dort eine Superstimmung für alle Läufer verbreiteten.

Das hatte sich auch bis zum Ziel rumgesprochen, dass die Marpinger dort alles anfeuerten....

Start war für alle gleich 9.30Uhr bei schönem Wetter, was sich beim Zieleinlauf der 30Km Läufer und der Marathonis änderte, es fing an zu regnen, klarte aber nach ca. 1.Std wieder auf.  
Aber alle kamen gutgelaunt und gesund ins Ziel.

Es wurde sogar noch ein Neueinsteiger geprüft, von unserer Läuferin Monika Hoffmann die unsere Neuläuferin und Direkteinsteigerin mit 15Km Anja Bonnaire über 2Std.hervorragend begleitet und ins Ziel gebracht hat.  
„Herzlichen Glückwunsch zu deinem ersten Wettkampf!“

Die Läufer und Ihre Zeiten in der Übersicht:

### **15 Kilometer:**

|                         |                       |
|-------------------------|-----------------------|
| <b>Volkhard Bach</b>    | <b>Time: 01:18:33</b> |
| <b>Bernd Ostermann</b>  | <b>Time: 01:24:34</b> |
| <b>Marco Müller</b>     | <b>Time: 01:29:08</b> |
| <b>Alexandra Keuth</b>  | <b>Time: 01:31:01</b> |
| <b>Erwin Schütz</b>     | <b>Time: 01:33:47</b> |
| <b>Birgit Alles</b>     | <b>Time: 01:35:52</b> |
| <b>Silke Massing</b>    | <b>Time: 01:35:52</b> |
| <b>Margit Ames</b>      | <b>Time: 01:35:53</b> |
| <b>Detlef Stemmller</b> | <b>Time: 01:35:53</b> |
| <b>Heike Schillo</b>    | <b>Time: 01:37:08</b> |
| <b>Alois Klinkner</b>   | <b>Time: 02:09:37</b> |
| <b>Peter Alles</b>      | <b>Time: 02:09:37</b> |
| <b>Anja Bonnaire</b>    | <b>Time: 02:22:39</b> |
| <b>Monika Hoffmann</b>  | <b>Time: 02:22:39</b> |

### **30 Kilometer:**

|                        |                       |                            |
|------------------------|-----------------------|----------------------------|
| <b>Angelika Warken</b> | <b>Time: 02:52:38</b> | <b>real time: 02:51:28</b> |
| <b>Klein H. Peter</b>  | <b>Time: 03:23:59</b> | <b>real time: 03:22:47</b> |

### **Marathon:**

|                        |                       |                            |
|------------------------|-----------------------|----------------------------|
| <b>Frank Bonnaire</b>  | <b>Time: 03:15:05</b> | <b>real time: 03:13:55</b> |
| <b>Ursula Hahn</b>     | <b>Time: 04:08:42</b> | <b>real time: 04:07:31</b> |
| <b>Thomas Alles</b>    | <b>Time: 04:08:43</b> | <b>real time: 04:07:33</b> |
| <b>Dirk Schu</b>       | <b>Time: 04:08:43</b> | <b>real time: 04:07:33</b> |
| <b>Johannes Schulz</b> | <b>Time: 04:09:47</b> | <b>real time: 04:08:35</b> |

Montag der 15.10 wurde ein verregneter aber schöner Tag.

Da keine Wetterbesserung in Sicht war und zur Erholung der Läufer fuhren wir morgens über Malcesine Richtung Südgardasee mit Ziel Sirmione zur Besichtigung der Halbinsel. Kurzer Zwischenstopp zum Kaffeeklatsch in Torri del Benaco. Unterwegs gab es schon einiges zu sehen was auch im Bus spass machte. Die Gegend ist schon traumhaft schön um den See.

Dann fuhren wir weiter über Garda was dem See den Namen gab über Bardolino -Lazise bis nach Sirmione.

Dort hatten wir Zeit um im Regen zu spazieren und uns die alte Burgenlage aus der Römerzeit anzusehen was viele auch nutzten zu einem Gaumenschmauss der italien.-Küche.

Am späten Nachmittag ging's dann wieder zurück was eine tolle Fahrt im Disco und Tanzbus bis zum Hotel bedeutete, dank Mucke von AXEL.

Nachdem wir uns etwas erfrischt hatten trafen wir uns zu einem Galadinner der besonderen Art was unser Hotelier organisiert hatte.....was auch allen sehr gut gefallen hat.

Dienstag der 16.10 wurde nach Absprache eine Fahrt nach Verona was auch eine Supersache war ohne Regen und Super Sonnenschein.

In Verone standen uns 5 Stunden zur freien Verfügung zum Besichtigen der Stadt oder Sehenswürdigkeiten wie der Balkon von Romeo und Giulia die Arena de Verona und das historische Stadtzentrum die Einkaufsmeile und die kleinen Kaffees oder Eisdielen was auch so genutzt wurde.

Danach gings wieder nach Riva del Garda wo wir unterwegs noch anhielten um in einem ital. Feinschmeckerladen ein paar Spezialitäten oder Weine einzukaufen. Der letzte Abend wurde genutzt um nach dem Abendessen die Zeit noch zusammen zu verbringen, oder Eis zu schlecken in Riva (lecker).

Mittwoch der 17.10 morgens wurden gleich die Koffer verladen damit wir in Ruhe Frühstückchen konnten und schon ging es los Richtung Heimat noch kurz am Gardasee vorbei in Richtung Mailand vorbei am Comer See, Lugarner See, Vierwaldstätter See durch die Schweiz, Richtung Colmar entlang der Elsässischen Weinstraße, Straßburg, Saarbrücken bis wir dann um 21.00Uhr in Marpingen ankamen.

Vielen Dank an die Firma LAMBERT REISEN und dem tollen Reisebus!

Danke für das Superhotel und die tolle Bewirtung !

Danke an unseren Busfahrer AXEL BAUER mit der guten Betreuung !

Danke an unseren Verein für das Super saarl. Frühstück und mehr !

Danke den Kuchenbäckerinnen!

**PA**